

México D.F., a 7 de marzo de 1982.

Al Consejo Directivo de la Comisión  
Argentina de Derechos Humanos (CADHU)  
Madrid, ESPAÑA

Estimados compañeros:

- I. Acompaño resumen de egresos correspondiente al mes de febrero de 1982, con tres comprobantes en fotocopia, quedando los originales en mi poder, según lo oportunamente acordado.
- II. SICA. Ya obrará en vuestro poder el número 1 de nuestro boletín del "Servicio de Información Comentada de Argentina". Ha sido distribuido conforme a lo planificado. El costo ha sido ínfimo (u\$cy.10.94), pero seguramente se incrementará por la devaluación del orden del 100% que ha sufrido la moneda mexicana. Espero estén de acuerdo con el contenido del número 1. Para marzo pensamos sacar el número 2, como se anuncia. Nos han prometido la publicación completa en "El Nuevo Diario" de Managua.
- III. Marzo. Hemos insistido en que la conmemoración del golpe sea simultáneamente una denuncia de la política internacional de los milicos. Contamos con apoyos en otros organismos y trataremos de acumular fuerzas para una manifestación con guatemaltecos, salvadoreños y demás amigos.
- IV. Noticias de Europa: No sabemos qué ha pasado en Ginebra ni tenemos noticias. En los días inmediatamente anteriores al 24 de marzo esperamos alguna comunicación en horario anterior a las 9 de la mañana o posterior a las 21 horas locales, para coordinar las acciones.
- V. Solicitada. Promovimos una colecta entre el exilio. El jueves mandamos todo el dinero en dólares a Argentina, para la publicación.
- VI. Cuba. Estuvo Constantini, con motivo de ser jurado del Premio. Por su cuenta reprochó la política soviética respecto de los militares. Dice que no salió mal del paso, sino que se mostraron contemporizadores.
- VII. Nicaragua. Estuve diez días, invitado y trabajando. Manuel es muy respetado. En un tiempo prometió mandar un proyecto escrito con algunas ideas que pueden ser interesantes. Informaré cuando lo tenga.
- VIII. En lo personal, muy atareado para sobrevivir. Tengo muy poco tiempo para la militancia, ahora que es más indispensable. Pero seguiré haciendo todo lo más que pueda.

Espero noticias.

Fraternalmente

Carlos A. González Gartland  
Consejero Directivo

COMISION ARGENTINA DE DERECHOS HUMANOS(CADHU).Consejero con sede en México

RESUMEN DE EGRESOS CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO DE 1982

Fecha	Comp.	Concepto	Moneda	Monto	Contravalor en dólares U.S.A.
15-II	175	Gastos consejero agosto	Dól.USA	150.00	150.00
22-II	176	Fotocopias SICA	\$ mex.	175.00	3.73
25-II	177	Franqueo internacional	\$ mex.	346.00	7.21
Total (en dólares de los Estados Unidos de América): u \$cy.					160.94

Este resumen, que se acompaña de tres comprobantes en fotocopia, asciende a la cantidad de ciento sesenta dólares con noventa y cuatro cents. de los Estados Unidos de América. = = = = =

Carlos A.GONZALEZ GARTLAND  
 Consejero Directivo

RESUMEN ACTUALIZADO

Total de gastos al 31-I-1982.....u\$cy. 12,487.05  
 Gastos febrero de 1982.....u\$cy. 160.94  
 Total de gastos al 28-II-1982.....u\$cy. 12,647.99

Conciliación

Banco.....u\$cy.	3,121.58
Caja.....u\$cy.	89.06
Total.....u\$cy.	3,210.64
Total de gastos.&u\$cy.	12,647.99
Total.....u\$cy.	15,858.63
Conciliación enero de 1982..... u\$cy.	15,858.63
Sumas iguales....u\$cy.	15,858.63..... u\$cy. 15,858.63

Nota:A partir del presente mes, el dólar se calcula según la cotización diaria, en razón de las fluctuaciones operadas a partir del retiro del Banco de México del mercado libre de cambios.En sucesivas liquidaciones se ajustarán las diferencias de cambio. = = = = =